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ATA DA 30ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 7ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOORETAMA REALIZADA EM 23/09/2024. 

Ao vigésimo terceiro (23°) dia do mês de setembro (09) do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), às 
dezoito horas (18hrs), reuniu-se esta Edilidade sob a Presidência do Vereador João Paulo da Silva, 
tendo como Secretários os Vereadores Tarcísio Bobbio e Igor Costa. De início, foi realizada a 
chamada pelo Primeiro-Secretário, a presença dos seguintes Vereadores: Paulo Sérgio de Rezende, 
Aldemir dos Santos Frederico, João Paulo da Silva, Willington Costa, Klysmamm Marcelino, 
Tarcísio Bobbio, Igor Costa, Joceandro Machado e Oscar dos Santos (remoto). Havendo quórum 
regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a 30ª Sessão Ordinária. Após, solicitou ao Primeiro- 
Secretário a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, o Presidente solicitou a leitura da ATA da 
29° Sessão Ordinária ocorrida no décimo sexto dia do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro 
sendo requerida como lida, votada e APROVADA POR UNANIMIDADE. O 1° Secretário realizou, 
conseguinte, a leitura do PEQUENO EXPEDIENTE: PROJETO DE LEI Nº 85/2024 – Autoria do 
Vereador Tarcísio Bobbio –“DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DA ESTAÇÃO DE EMBARQUE E 
DESEMBARQUE LOCALIZADA NA AV. ÂNGELO SUZANO, PRÓXIMO A RUA CRISTO REI E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” Neste momento o Sr. Presidente convidou os vereadores que quisessem 
fazer o uso da tribuna pelo prazo de 15 minutos. Vereador Willington Costa: Discorreu a respeito da 
obra da rodovia de acessoa ao Patrimônio da Lagoa – Comendador Rafael, e fez um apelo aos 
responsáveis pela obra, que fizessem a correta sinalização, bem como, tomassem medidas para que 
houvesse mais segurança em um ponto onde há uma curva acentuada, em que até aquele momento já 
haviam ocorrido dois acidentes com vítimas fatais, e outra ocorrência estava em andamento naquele 
mesmo momento, o vereador não soube ainda dar detalhes sobre esta ocorrência, mas continuou sua 
fala pedindo que sua solicitação fosse atendida o mais breve possível para que evitasse mais acidentes 
e mortes. O Presidente agradeceu a participação dos presentes, funcionários da Casa, dos nobres 
colegras vereadores e, não havendo mais vereadores para o uso da palavra e mais nada a ser    
tratado, o Sr. Presidente encerrou a Sessão. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Tarcísio Bobbio                     João Paulo da Silva                 Igor Costa Silva 
Primeiro-Secretário                          Presidente                         Segundo - secretário 

 
 

 
 
 


